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A n fra q e 

der Abgeordneten Dr. Wappis 

und Kollegen 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend steuerliche Berücksichtigung der Kosten eines zwei

ten Bildungsweges 

Es wird immer wieder Klage darüber geführt, daß die Kosten von 

Arbeitnehmern für den zweiten Bildungsweg. wie z.B. die Kosten 
für den Besuch eines Gymnasiums für Berufstätige, steuerlich 

nicht als Werbungskosten berücksichtigt werden. Diese steuer

rechtliche Situation ist angesichts des vorherrschenden Fach

kräftemangels und ~er zunehmenden Bedeutung der Fortbildung von 

Arbeitnehmers äUßerst unbefriedigend. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Bundes

minister für Finanzen folgende 

A n fra g e: 

1. Treten Sie dafür ein, daß die Kosten für den zweiten nil

dungsweg künftig steuerlich berücksichtigt werden? 

2. Wenn ja. welche einSChlägigen Maßnahmen zur Aufnahme der 

Kosten für den zweiten Bildungsweg in den Katalog der Wer

bUngskosten werden~Sie setzen? 
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